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Betreff:  
 
Digitale Teilhabe und Neugestaltung Website Landkreis 
 
Anfrage: 
 
 
Die vor einigen Wochen aktualisierte neue Website des Landkreises Harz beinhaltet gegenüber der 
bisherigen Seite deutliche Verbesserungen. 

„Modern, übersichtlich und bürgerfreundlich“, so der formulierte Anspruch der Kreisverwaltung an die 
Neugestaltung. In einer Pressemitteilung der Kreisverwaltung wird darauf verwiesen: „In den kommenden 
Wochen werden noch vereinzelt Anpassungen an der Seite vorgenommen, insgesamt sei das Gesamtpaket 
Website aber geschnürt.“. 

Vor diesem Hintergrund bitte ich den Landrat um eine mündliche Information zum Sachstand in der 
Kreistagssitzung am 06.09.2023 und die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Stimmt die Kreisverwaltung mit mir darin überein, dass die Digitalisierung der Kreisverwaltung für alle 
Menschen im Landkreis Harz von Nutzen sein soll. Menschen mit Handicap oder Senioren, allen soll 
ermöglicht werden, die sich bietenden Chancen der Digitalisierung zu nutzen. Niemand darf ausgegrenzt 
werden. 
 
2. In der Erklärung zur Barrierefreiheit auf der Website wird darauf hingewiesen, diese Webseite ist nicht 
vollständig barrierefrei und der Landkreis ist bemüht, die Webseite in Übereinstimmung mit den gesetzlichen 
Vorgaben zu bringen. Welche zeitlichen Vorstellungen für die Umsetzung gibt es? Wann soll die Webseite 
den gesetzlichen Vorgaben entsprechen und vollständig barrierefrei sein? 
 
3. Welche Vorstellungen hat die Kreisverwaltung entwickelt, um bei der weiteren Gestaltung der Website auch 
die Belange von Menschen mit geringen Digitalkompetenzen, Lese-Einschränkungen oder anderen 
Handicaps zu berücksichtigen. Wird es beispielsweise die Nutzungs-Möglichkeit der Vorlesefunktion geben? 
Bis wann soll der bereits praktizierte Ansatz "Leichte Sprache" auf allen Bereichen der Website angeboten 
werden? Welche weiteren Hilfen und Unterstützungsfunktionen sind vorgesehen? 

 
 
 
 
gez. Heiko Marks 
Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen 


